
日程：令和７年３月１8日（火）

時間：午後1時30分～3時30分

場所：阿蘇市役所 本庁北側別館 大会議室

持参品：筆記用具

お 申 込 み ・ お 問 い 合 わ せ

近年、阿蘇市では、在住外国人や外国人観光客が増え、さまざまな場面
で外国人と接する機会も多くなっています。「やさしい日本語」は、簡
単な言葉に言い換えることで、外国人にも伝わりやすくするコミュニケ
ーション方法です。本研修では、日頃使える具体的な工夫やフレーズ実
践的に身につけます。この機会に、「やさしい日本語」を学び、より円
滑なコミュニケーションを目指しましょう！

✅  簡 単 な 言 葉 で 伝 え ら れ る よ う に な る ！
✅  外 国 人 の お 客 様 や ス タ ッ フ と の 会 話 が ス ム ー ズ に ！
✅  接 客 ・ 案 内 ・ 業 務 伝 達 の 場 面 で 役 立 つ ！

研修に参加すると…

阿蘇市役所　まちづくり課
電話：0967-22-3318

「やさしい日本語」
ワークショップ

外国人のお客様や働く仲間と、もっと

スムーズに会話しませんか？

👆Q R コ ー ド か ら も
お 申 込 み い た だ け ま す


